

## **Pourquoi Je communique avec le monde de cette manière**

Lundi 23 mai 2011 à 9h45

Ma chère fille bien-aimée, il est maintenant temps de méditer sur Mes Messages Sacrés et de vous assurer que le plus grand nombre de pécheurs dans le monde entier y prêtent attention.

Ne vous méprenez pas, ces Messages sont donnés au monde comme un don pour aider à sauver chacun d'entre vous, Mes enfants, et y compris ceux qui suivent des chemins différents vers Dieu, le Père Éternel.

Les gens, en particulier les Catholiques, seront troublés que Je ne les place pas à la tête de Mes autres enfants de différentes confessions. Mon choix de Paroles est conçu pour qu'elles soient entendues par tous et non pas simplement par quelques privilégiés. Mon Amour ne fait aucune différence. À ceux qui se posent des questions sur la manière dont Je parle à l'humanité, à travers cette messagère, écoutez-Moi maintenant. Tandis que vous, Mes disciples, comprenez que la Vérité n'a jamais changé depuis Ma Crucifixion, sachez aussi que Je dois étendre Mon Amour à tous les enfants de Dieu. Aucun n'est meilleur que l'autre.

Ma fille, vous ne devez pas répondre ni essayer de défendre Ma Parole lorsque l'on vous met au défi d'expliquer pourquoi Je parle de cette façon. Ma Parole est Divine. Elle ne doit pas être changée ou modifiée pour plaire à ceux qui se considèrent eux-mêmes comme des experts en Droit Canon. Car Ma Parole sera donnée au monde dans une langue qui sera clairement comprise aujourd'hui par l'humanité. Beaucoup demanderont pourquoi ces Paroles n'utilisent pas la même terminologie ou les expressions utilisées par Mes prophètes et apôtres du passé, et Je vais leur répondre maintenant.

N'oubliez pas que Mes Enseignements ne changeront jamais. Peu importe la langue que J'utilise aujourd'hui pour communiquer d'une façon moderne. La Vérité reste la même, intacte.

Méfiez-vous des visionnaires ou des voyants qui prétendent recevoir des Messages de Moi et qui utilisent des paroles anciennes ou des passages de la Bible. Car cela n'est pas la manière dont Je voudrais communiquer avec l'humanité aujourd'hui.

Pourquoi le ferais-Je ainsi ? Est-ce que Je n'écarterais pas une nouvelle génération ? Ceux qui sont ignorants du langage contenu dans le Saint Livre de Mon Père ?

La simplicité est la clé, Mes enfants, pour communiquer Ma Très Sainte Parole. Souvenez-vous, en enseignant aux autres la vérité de Mon Existence, que la simplicité dans votre démarche est essentielle. Sans elle, vous n'atteindrez pas ces âmes perdues car elles feront la sourde oreille.

### **Mon Message d'amour**

Le Message de Mon Amour est très simple. Je Suis la Vie à laquelle Mes enfants sur Terre aspirent. Expliquez-leur que Je Suis la Vérité. Que cela soit clair. Sans Moi, il n'y a pas de Vie Éternelle. Utilisez les prophéties que Je révèle à cette messagère pour attirer l'attention des non-croyants. Car c'est pour cette raison qu'elles sont données au monde. Non pour les effrayer, mais pour prouver que Je communique aujourd'hui de telle manière que Ma Très Sainte Parole sera non seulement entendue mais crue.

Votre Sauveur Aimant et Maître  
Jésus-Christ  
Roi de Miséricorde